
ACTA N.º 47/2010

------ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE

CHAMUSCA  REALIZADA  NO  DIA  22  DE  NOVEMBRO  DE  2010.-------------

------Aos vinte e dois  dias do mês de Novembro do ano dois mil e dez, nesta Vila

da Chamusca, na Sala das Reuniões do Edifício dos Paços do Concelho, reuniu

a Câmara Municipal sob a Presidência do Senhor Sérgio Morais da Conceição

Carrinho, e com as presenças dos Senhores Vereadores  Joaquim   José Duarte

Garrido,  Francisco Manuel Petisca Matias e Paulo Jorge Mira Lucas Cegonho

Queimado comigo, Maria de Lourdes C. S. Marta  Salgado, Técnica Superior,  que

secretariei, não comparecendo o Senhor Vereador  João  Manuel Duarte Lourenço

por se encontrar de gozo de férias, considerando-se justificada a respectiva

ausência.-------------------------------------------------------------------------------------------------

------Verificando-se quorum, o Senhor Presidente, declarou aberta a reunião,

eram dezassete horas e quinze minutos, após o que se deu inicio à apreciação

dos seguintes assuntos:-----------------------------------------------------------------------------

------ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR - Por motivo de tarefas inadiáveis  não foi

possível completar a Acta da  reunião  anterior, sendo no entanto elaboradas, em

minuta para efeitos imediatos, todas as  deliberações necessárias.------------------

------SITUAÇÃO FINANCEIRA / RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA - EM

19.11.2010 - TOTAL DISPONÍVEL: 728.791,80€; OPERAÇÕES ORÇA-

MENTAIS: 655.419,79€; OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: 73.372,01€;

DOCUMENTOS: 50.499,80€.---------------------------------------------------------------------

------ORDEM DO DIA: Entrou-se depois na ORDEM DO DIA composta dos

seguintes  pontos  previamente  estabelecidos:-------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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-------------------------------Documentos  para  aprovação:--------------------------------

------(01) - ECO PARQUE DO RELVÃO - FASE II - LOTES 6, 7 E 15 -

CARREGUEIRA:-------------------------------------------------------------------------------------

------Na sequência de anteriores contactos, foi presente o email da firma

ENVIROIL - RESIDUOS E ENERGIA, LDA., registado no livro respectivo sob o

número 14919, em 22 do corrente, confimando a assinatura do contrato promessa

de compra e venda dos três lotes de terreno sito no Eco-Parque do Relvão, que

terá lugar no próximo dia 25.11.2010, pelas 10h30m.-------------------------------------

------A Câmara, após o Senhor Presidente ter prestádo esclarecimentos sobre o

interesse da instalação desta empresa no Eco Parque do Relvão  (sinergia entre

empresas), deliberou por unanimidade, manifestar a sua satisfação e confirmar

a assinatura do Contrato Promessa de Compra e Venda.-------------------------------

------(02) - SAÚDE - PONTO DE SITUAÇÃO DA SAÚDE NO CONCELHO /

INFORMAÇÃO: --------------------------------------------------------------------------------------

------Presente a seguinte "Informação" subscrita pelo Senhor Presidente: "Na

sequência da visita de trabalho do deputado do P.C.P., António Filipe, no âmbito

das questões de saúde na lezíria (ACES), no que diz respeito ao concelho da

Chamusca, foi-nos transmitidas as seguintes questões que acrescem às

informações do conhecimento da Câmara Municipal: 1.Manifestou e registou o

esforço do Município para a clarificação do problema.  2.Manifestou solidariedade

na posição de princípio do Município, nomeadamente na defesa da manutenção

de todas as Extensões com serviço médico. 3.Informou que no final das diversas

audições irá solicitar uma reunião de trabalho com o ACES, a fim de se

equacionar todas as questões levantadas, transmitindo ao Município, posterior-

mente, o resultado das diligências efectuadas.  4.Confirmou na reunião com a

Unidade de Saúde Familiar as actuais dificuldades conhecidas com particular
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destaque para: 4.1. A falta de dois médicos na U.S.F.; 4.2.A ainda não resolução

dos problemas de falta de médico no Chouto e Parreira; 4.3. A situação provi-

sória de Vale de Cavalos, Ulme e Pinheiro Grande; 4.4. A intenção da U.S.F. de

abranger a zona sul do concelho com a chegada dos dois médicos; 4.4.1.Havendo

possibilidade desta afectação sediar em duas extensões com deslocação às

restantes na proximidade. 4.5.Existir ainda a proposta da U.S.F. da Chamusca,

junto do ACES, da necessidade de 7 médicos em vez dos 6 previstos, tendo em

conta as características territoriais e as características muito próprias da

população.", a qual foi acompanhada de esclarecimentos verbais

complementares.--------------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara deliberou por unanimidade, manifestar agrado pelo apoio de

outras entidades a este processo, pelo que continuará a acompanhar com todo o

interesse e empenho este assunto, tendo em conta a defesa da prestação de

serviços de saúde às populações do Concelho.---------------------------------------------

------(03) -  LAR  DA  3.ª IDADE  DA  CARREGUEIRA  -  1.ª FASE  -  PROTOCOLO

DE ENTENDIMENTO:-----------------------------------------------------------------------------

------Na sequência do acordado na última reunião e após a introdução de alguns

acertos em conjunto com a respectiva Associação, foi presente o teor da

Proposta de Protocolo de Entendimento a celebrar com o CENTRO DE APOIO

SOCIAL DA CARREGUEIRA, com vista à "clarificação das relações de apoio

financeiro e administrativo para a construção do Lar de Idosos da Carregueira, 1.ª

Fase.", documento que, por muito extenso se dá por inteiramente transcrito nesta

Acta para todos os efeitos.-------------------------------------------------------------------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, aprovar o teor do referido

Protocolo e remeter para a Assembleia Municipal.-----------------------------------------

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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------(04) - DEP. TÉCNICO - PEDIDO DE INFORMAÇÃO PRÉVIA PARA

UNIDADE PECUÁRIA EXTENSIVA PARA 155 BOVINOS DE CARNE -

CHOUTO:------------------------------------------------------------------------------------------------

------Presente o requerimento registado no livro respectivo sob o número 1018 em

16 do corrente da SOCIEDADE AGRO PECUÁRIA DAS TERRAS NOVAS,

LDA., com sede na Rua Miguel Bombarda, n.°27, concelho de Almeirim, solicitando

informação prévia sobre a viabilidade de localização de unidade pecuária extensiva

para 155 bovinos de carne, com a marca de exploração SBB98 na propriedade

denominada Herdade do Vale da Oliveira, freguesia de Chouto,concelho de

Chamusca.-----------------------------------------------------------------------------------------------

------Instrui este processo uma Informação do DTOUA referindo:” O Plano Director

Municipal de Chamusca, art.°22, n.°9 e n.°10 do art.°21 é omisso quanto à

utilização de outras explorações pecuárias que não sejam as suiniculturas,

referindo somente como condicionantes os n.°8 e n.°9, quanto ao tratamento de

efluentes. A exploração não se inclui nas acções proibidas pelo art.° 4o do Decreto-

Lei n.° 93/90 de 19 de Março com a redacção que lhe é dada pelo

Decreto-Lei n.° 180/2006 de 6 de Setembro, nomeadamente a Lei da Reserva

Ecológica Nacional. A exploração devido ao n.° de cabeças de gado, 155 e

espécie, vacas, não está sujeita a Estudo de impacte ambiental.”.--------------------

------A Câmara apreciou e, tendo em conta tratar-se de exploração em regime

extensivo, deliberou por unanimidade, emitir parecer favorável ao solicitado.-

------(05) - CONTRATAÇÃO DE EMPRÉSTIMO / TESOURARIA - 650.317

EUROS:--------------------------------------------------------------------------------------------------

------Na sequência da deliberação tomada sobre este assunto na reunião de

25.10.2010 (Ponto 10), foi presente, remetida pela Caixa Geral de Depósitos,  a

"Proposta" de Contrato de Empréstimo de Tesouraria, P.º 9015/006972/792,
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referenciando detalhadamente nas Cláusulas Contratuais (1 a 17), todas as

condições para a operação de crédito pretendida.----------------------------------------

------A  Câmara apreciou e, considerando que as condições propostas por esta

entidade bancária são favoráveis à defesa dos interesses do Município, deliberou

por unanimidade e em minuta para efeitos imediatos, APROVAR o teor das

Cláusulas Contratuais propostas para o Empréstimo em epígrafe, das quais

tomou pleno conhecimento e que, para todos os efeitos legais, se dão por

inteiramente transcritas nesta acta e, bem assim, remeter todo o processo para

a Assembleia Municipal.----------------------------------------------------------------------------

------(06) - CONTABILIDADE - GRANDES  OPÇÕES  DO PLANO, ORÇAMENTO

E MAPAS DE PESSOAL 2011 - INFORMAÇÃO / PROPOSTA:--------------------

------De novo presente a Documentação supra referenciada, que, após acordo

entre o Executivo ficou decidido realizar reunião de trabalho no próximo dia 27,

pelas 10h30.-----------------------------------------------------------------------------------------------

------(07) - CONTABILIDADE - DOCUMENTOS PREVISIONAIS PARA 2010

-    ALTERAÇÃO:-------------------------------------------------------------------------------------

------Elaboradas pelos Serviços de Contabilidade, foram  presentes as seguintes

alterações aos Documentos Previsionais / ano económico de 2010:

Trigésima Quinta: Orçamento, Grandes Opções do Plano (GOP) e Plano

Plurianual de Investimentos (PPI) e vigésima sexta: Actividades Mais Rele-

vantes (AMR), documentos que, por muito extensos, se dão por inteiramente

transcritos nesta acta, para todos os efeitos.-------------------------------------------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, aprovar os referidos

documentos.--------------------------------------------------------------------------------------------

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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-------------------------Documentos  para  conhecimento---------------------------------

------(08) - EMPRÉSTIMO BANCÁRIO DE MÉDIO E LONGO PRAZO -

PROJECTO "ESTRADA DO INTERIOR"- 217.588,27 EUROS - VISTO DO

TRIBUNAL DE CONTAS:------------------------------------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento e manifestou satisfação pela concessão

de "Visto" pelo Tribunal de Contas na sua sessão diária em 2010.11.18, ao

processo supra referenciado, conforme Fax recebido daquela Entidade, tendo

já seguido para a Caixa Geral de Depósitos o respectivo pedido de libertação

de verba (of.º 2932, de hoje).----------------------------------------------------------------------

------(09) - CONTABILIDADE -  REALIZAÇÃO  DE  DESPESAS:------------------

------A Câmara tomou conhecimento, em cumprimento do disposto no n.º 3 do

artigo 65.º da Lei n.º 169/99 de 18 de Setembro, alterada pela Lei n.º 5-A/2002

de 11 de Janeiro, da “Posição dos Compromissos” correspondente ao período

de  12 a 18 de Novembro do ano corrente, na importância global de 116.316,29€

(cento e dezasseis mil trezentos e dezasseis euros e vinte e nove cêntimos).----

------(10) - INTERVENÇÃO DO SENHOR  PRESIDENTE:----------------------------

------O Senhor Presidente deu conhecimento dos contactos, reuniões e acções

em que participou no período compreendido entre a última e a  presente reunião,

bem como do agendamento do previsto até à próxima reunião.----------------------

------Dia 18.11: Encontro na Câmara Municipal com Deputado António Filipe do

PCP, sobre a situação Saúde no concelho.--------------------------------------------------

------Dia 19.11: Reunião com familia Frade / Pinheiro Grande - Loteamento /

terreno / Fogos 2003 - Regularização de Processo. Almoço de trabalho com

Administrador Delegado da RESITEJO - Central de Valorização Orgânica e

Plano de Actividades.-------------------------------------------------------------------------------

------Dia 20.11: Deslocação para regularização de processo de água com
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proprietário de terreno / Depósito no Gaviãozinho.-----------------------------------------

------Dia 22.11: Recepção na C.M. de alunos da Escola EB 2,3/S / Programa

COMENIUS. Visita de obras em curso de instalação de extracção de inertes na

Carregueira.---------------------------------------------------------------------------------------------

------ACÇÃO  SOCIAL:  Entrega de habitações nas Godinhas / Pinheiro Grande;

Ajudas Técnicas / Oferta de duas cadeiras de rodas / comparticipação da Câmara

com verbas obtidas nas Vendas de Velharias.----------------------------------------------

------(11) - INTERVENÇÃO DOS  SENHORES  VEREADORES:-------------------

------FRANCISCO  MANUEL  MATIAS:-------------------------------------------------------

------CULTURA: Entregou a todo o Executivo a Proposta de "Regulamento do

Concurso para Criação do Logótipo das Comemorações dos 450 Anos de

Elevação a  Vilas e Concelhos de Ulme e Chamusca", para análise e estudo.----

------BIBLIOTECA: Aludiu às diversas actividades a decorrer, nomeadamente de

 20 e 27 de Novembro.-------------------------------------------------------------------------------

-----JOAQUIM  JOSÉ  GARRIDO:---------------------------------------------------------------

------AR- ÁGUAS DO RIBATEJO: Manifestou a sua preocupação pelo aumento

previsto dos valores a cobrar aos utentes do abastecimento de água nos próximos

anos, tendo o Senhor Presidente referido que a respectiva Proposta foi aprovada

em Assembleia Geral da Empresa, tendo em conta os elevados custos da

exploração, salientando que, ainda assim, os custos para os consumidores

continuam inferiores aos praticados por outras Empresas do País.-------------------

--------ENCERRAMENTO  DA  REUNIÃO:---------------------------------------------------

--------E não havendo mais assuntos a tratar, o Senhor Presidente declarou

encerrada esta reunião eram dezoito horas e quinze minutos, da qual, para

constar, se lavrou a presente acta que, depois de ser considerada aprovada,

vai ser assinada pelo Senhor Presidente e por mim   Maria de Lourdes Salgado
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servindo de Secretário, que redigi e igualmente assino, nos termos do  n.º 2 do

artigo  92.º da Lei 169/99 de 18 de Setembro, alterada pela Lei n.º 5-A/2002 de

11 de Janeiro.------------------------------------------------------------------------------------------

O Presidente da Câmara,

 Sérgio Morais da Conceição Carrinho

O Técnico Superior,

Maria de Lourdes C. S. Marta Salgado


